



# かえでのもり

合志市立合志楓の森小学校  
学校だより 第2号  
令和3年(2021年)4月23日  
文責 校長 角田 賢治



ホームページ

## 多くの方々に見守られながらの登下校

新学期が始まって2週間あまり。子ども達は、新しい友達や先生方との学校生活に少しずつ慣れ、休み時間には運動場で遊びまわっている姿や図書室で本の世界に入り込んでいる姿、教室で友達と談笑している姿など、それぞれの過ごし方を見つけ学校生活を楽しんでいきます。

始業式前には、自治会で通学路内に看板等の設置や運転者へのお知らせ配付等の啓発活動、通学路として利用させてもらっている菊池恵楓園では、樹木の伐採等の環境整備も行っていただきました。日々の登下校では、地域や保護者の方々、市役所など多くの方々の見守りの中、子ども達の安全な登下校ができていくことに感謝いたします。また、小学生のお兄ちゃんお姉ちゃんに加え、中学生も低学年に優しく寄り添いながら登校している姿も見られ、頼もしさを感じています。

通学路については、今後、改善すべき点もありますので、関係機関と連携しながら進めていきたいと思っております。今後ともご協力とご理解をよろしくお願いいたします。



【掲示板等を設置（黒石原）】



【登下校の見守り・交通指導】



【菊池恵楓園内の通学路】

### 家庭訪問おじゃましています

19日(月)からの家庭訪問、ご多用な中おじゃましております。

昨年度は、全国一斉休業に伴い、家庭訪問や様々な学校教育活動が中止となりご家庭と十分な連携がとれない状況でした。

今年度も感染防止のため、玄関先での限られた時間での訪問ではありますが、各担任も保護者の皆様と直接お話できることで、安心して子ども達との学校生活や教育活動を今後、よりよく進めていくことができると思います。

訪問後も担任等へ相談はもちろん、スクールカウンセラーや教育相談員等による相談(別途案内)を通して、子どもたちの成長をご家庭と一緒に見守っていきたくと思っていますのでよろしくお願いいたします。

### 感染防止対策の再確認を!

熊本県では19日(月)にリスクレベルが「レベル4特別警報」に引き上げられました。

30日(金)予定していたカントリーパークでの歓迎遠足は中止としました(\*給食はありませんので弁当持参)。学校でも引き続き、マスク着用、手洗い、換気など基本的な対策を徹底していきます。ご家庭でも以下について再確認をお願いします。

◆風邪症状、発熱等がある場合は、登校せず自宅療養(「出席停止」扱いです)。ご家族に同様の症状がある場合も同様です。

◆児童、ご家族が濃厚接触者等に特定、PCR検査等を受けられた場合等は必ず学校まで連絡。

\*詳細は、先日配信しました安心メールでご確認ください。